

FDP Hessen

LIEB: HESSENTREND IST AUFTRAG, NOCH MEHRERE GÄNGE HOCHZUSCHALTEN

02.02.2026

Der Hessische Rundfunk hat heute seinen neuen Hessentrend veröffentlicht. Dazu erklärt der Vorsitzende der FDP Hessen, Thorsten Lieb:

„Der Hessentrend heißt für uns Freie Demokraten: jetzt mehrere Gänge hochschalten und hart weiterarbeiten. Drei Prozent in der Sonntagsfrage und die enttäuschenden Zufriedenheitswerte belegen, dass wir den notwendigen Erneuerungsprozess der FDP deutlich beschleunigen müssen und mutig als Reformkraft mit konkreten Vorschlägen für Land und Bund auftreten. Für uns liegt der Fokus jetzt auf der Kommunalwahl am 15. März. Als wichtigste kommunalpolitische Probleme nennen die Hessinnen und Hessen die Verkehrsinfrastruktur sowie Bildung. In beiden Themenfeldern haben wir Freie Demokraten Schwerpunkte und starke Konzepte, die wir jetzt stärker herausarbeiten müssen: eine Mobilitätspolitik, die die Verkehrsträger nicht gegeneinander ausspielt, sondern dafür sorgt, dass Hessen in Stadt und Land mobiler und schneller wird, und eine Bildungspolitik, die mit modernen Kitas und Schulen überall in Hessen jedem Kind von Anfang an gleiche Chancen gibt. Die vorhandenen Mittel sollten jetzt schnell und zielgerichtet in diesen Bereichen eingesetzt werden.“